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Всероссийский 
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ноября

У вас есть новость? Вы знаете человека, 
достойного стать героем публикации? Тог-
да звоните журналистам «ЯЖ»! Дежур-
ный по номеру - Светлана Владимировна 
НЕЧАЕВА, тел. 2-04-61, с 8-00 до 17-00

В среду, 15 ноября, с 11-00 до 12-00, проводится «прямая линия» 
с заместителем главы города Ялуторовска Сергеем Александрови-
чем СтрельникоВым. Задать вопросы в области экономических 
связей, предпринимательства и потребительского рынка вы можете 
по телефону 2-01-15. Администрация города

АКТУАЛЬНО жКх

Всю информацию о работе очистительной станции директор мП «Строй-Проект» Павел мамонов
в реальном времени может получить на свой смартфон

В среду, 15 ноября, в администрации г. Ялуторовска (каб. 
208), с 11-00 до 12-00, состоится прием граждан заместителем 
Следственного управления УМВД России по Тюменской обла-
сти, полковником юстиции Верой константиновной БулдА-
коВой и врио начальника МО МВД России «Ялуторовский», 
подполковником полиции В. А. ФёдороВым. 

Предварительная запись по телефону 3-57-36.

Евгений ДАШУНИН
/фото автора/

Ни для кого не секрет, что 
многие люди, продолжая рабо-
тать в Ялуторовске, местом 
своего постоянного прожива-
ния выбирают район. Боль-
шой популярностью у них 
пользуются Памятное, Хох-
лово и, конечно же, Аниси-
мовка, в которой, как выяс-
нилось, почти не осталось сво-
бодной земли.

По словам главы поселения 
Алексея Протасова, вскоре здесь 
появится ещё одна улица, кото-
рая станет последней в суще-
ствующих границах деревни. 
Конечно, дальнейшее расшире-
ние возможно, но только за счёт 
частных владений и земель дру-
гого назначения, а это - вопрос 
непростой.

Сегодня в Анисимовке живут 
около 400 человек, есть ЛПХ, 
которые содержат по 15 коров, 
предприниматели, занимающи-
еся заготовкой сена, птицевод-
ством, коневодством. Населён-
ный пункт растёт, инфраструк-
тура улучшается, где-то не хва-
тает газопровода, где-то водо-
провода, но это решаемо. 

К примеру, местное централь-
ное водоснабжение – это почти 
два километра коммуникаций, 
казалось бы, немного, но они 
обеспечивают водой 70% жите-
лей. Так, Сергей Зубарев, пере-
ехавший сюда из города в 2013 
году, сразу подключился к цент-    
ральному водопроводу.  Правда, 
влага из него была отнюдь не жи-
вительная, имела не особо при-
ятные цвет и запах. За питьём 
приходилось ходить в блок-бокс 
или ехать в город. Но недавно из 
кранов заструилась чистейшая 
родниковая вода.

Как пояснил директор МП 
«Строй-Проект» Павел Мамо-
нов, проблему питьевой во-
ды в районе решают уже дав-
но. На первом этапе выручали 
блок-боксы, а сейчас очищен-
ную запускают и в централь-
ный водопровод. Первыми на-
чали пить из крана жители Юж-
ной, потом - Сингуля Татарско-
го, Памятного и Киёво, а не-
давно система заработала и в 
Анисимовке. Вскоре павильон 
очистки появится в Беркуте, а 
в планах на будущий год - Ста-
рый Кавдык и Карабаш. 

Система очистки многосту-
пенчата, поэтому и качество 

на выходе достойное. В подня-
тую с глубины 70 метров воду 
добавляются окислители, за-
тем подают на фильтры меха-
нической и органолептической 
очистки, а потом часть жидко-
сти ещё и умягчают. Станция 
работает почти автономно, об-
служивающий персонал здесь 
появляется лишь для пополне-
ния реагентов и при нештат-
ных ситуациях, о которых их 
информирует по смс централь-
ный пульт. 

А вообще Анисимовка про-
должает развиваться, в этом ме-
сяце на центральной улице поя-
вится новое освещение с систе-
мой автоматического включения 
на фотоэлементах. У новой де-
ревни недавно был смонтирован 
остановочный комплекс, спаса-
ющий от ветра и дождя, да и из-
вечная проблема с обществен-
ным транспортом уже решена. 
Ещё три года назад добраться 
до города было целой пробле-
мой. Сейчас же ежечасные рей-
сы с комфортом доставляют се-
лян в школу, на работу и в ма-
газины. Так что жить в деревне 
вовсе не означает быть отрезан-
ным от цивилизации.

Чем живёт деревня-спутник, 
или «Родниковая» теперь и в Анисимовке

Евгений ДАШУНИН

В минувшую пятницу в 
селе Шорохово Исетского 
района на территории ООО 
«Комплекс» выявлена афри-
канская чума свиней (АЧС). 
Организована оперативная 
работа по ликвидации оча-
га заражения и препятствию 
распространения вируса.

До 10 декабря на пятикиломет-    
ровой зоне, в которую попадает 
всё село, введён карантин. В 
этот период не рекомендует-
ся транспортировка продук-
тов свиноводства и кормов, так 
как они могут быть источни-
ком болезни. Возбудитель пе-
реносится на одежде и обуви. 
Сейчас в Шорохово установ-
лен пропускной режим, специ-
алисты ветслужбы ведут необ-
ходимые работы.

На заседании оперативного 
штаба по ликвидации послед-
ствий ЧС губернатор Влади-
мир Якушев разъяснил, что 
приказ Министерства сельско-
го хозяйства РФ определяет по-
шаговые действия по ликвида-
ции очага заболевания. Около 
16 тысяч голов, находящихся 
на свинокомплексе, подлежат 
уничтожению. В личных под-
ворьях села уже избавились от 
поголовья, которого, согласно 
книге похозяйственного учёта, 
чуть более трёхсот.

Губернатор добавил, что во 
всех населённых пунктах Исет-
ского района свиное поголовье 
будет обследовано на предмет 
выявления АЧС. Для этого у жи-
вотных возьмут кровь на анализ 
и проведут биркование.

После снятия карантина вла-
дельцам ЛПХ компенсируют 
стоимость изъятых хрюшек по 
цене 130 руб. за 1 кг живого веса.

В соответствии с прика-

зом Минсельхоза ООО «Ком-
плекс» сможет возобновить 
работу по разведению не ра-
нее, чем через год после сня-
тия карантина и проведения 
всех необходимых санитар-
но-профилактических меро-
приятий. При этом по содер-
жанию в помещениях свино-
комплекса других животных 
никаких ограничений нет.

Сейчас из магазинов регио-
на изымается продукция, про-
изведённая на мясокомбина-
тах, поставщиком сырья ко-
торых было данное предпри-
ятие. Для человека продукция 
не опасна, но если в ней со-
держится возбудитель АЧС и 
какая-то часть попадёт в корм 
свиньям, заболевание продол-
жит распространяться.

Как подчеркнул директор 
регионального департамента 
АПК Владимир Чейметов, во 
время карантина лучше воздер-
жаться от поездок в Шорохо-
во, а жителей Исетского райо-
на просят не увозить животных 
на другую территорию, это мо-
жет лишь усугубить ситуацию.

Если продукция уже заго-
товлена, то необходимо со-
блюдать элементарные прави-
ла: возбудитель погибает при 
термической обработке. Тем-
пература во время приготовле-
ния (не менее 30 минут) долж-
на быть не ниже 70 градусов.

Отметим, что правительство 
Тюменской области и муници-
пальные власти обеспечили ве-
теринарную службу дополни-
тельными спецсредствами дез-                                
инфекции, оборудованием и 
спецодеждой, как только пер-
вые признаки заболевания по-
явились в соседних регионах. 
На эти цели из бюджета Тю-
менской области выделено 19 
млн 712 тыс. рублей.

В Тюменской области за-
прещена реализация пище-
вых отходов на корм скоту. 

Об этом говорится в поста-
новлении о предупреждении 
распространения АЧС, под-
писанном губернатором Вла-
димиром Якушевым. 

Предприятиям и индивиду-
альным предпринимателям, 
работающим в сфере обще-
ственного питания, а также 
всем, занимающимся сбором, 
вывозом и утилизацией пище-
вых отходов, запретили пере-
дачу и их продажу населению 

и юридическим лицам. Свино-
водческие хозяйства и владель-
цы личных подворий, занима-
ющиеся разведением хрюшек, 
должны неукоснительно со-
блюдать ветеринарно-санитар-
ные нормы и ограничительные 
меры, введенные в связи с вы-
явлением в регионе очага АЧС. 

Контроль за исполнением 
постановления возложен на 
региональные органы Роспот-    
ребнадзора, Росприроднадзора 
и управление ветеринарии Тю-
менской области.

Пятикилометровый 
карантин

Кормить отходами нельзя!
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НОВОСТИ

В  адмИНИСТрацИИ

аКТУаЛЬНО

Мясная и 
колбасная 
продукция 
изъяты 
в профи-
лактиче-
ских 
целях - 
до получе-
ния 
результа-
тов 
обследова-
ния

Павел  БЕЛОГЛАЗОВ
/фото Анатолия Мясникова/

В связи с выявлением аф-
риканской чумы свиней в со-
седнем – Исетском районе, у 
нас уже проводятся ограни-
чительные мероприятия. И 
к этому надо относиться с по-
ниманием. 

Вот что говорит главный вете-
ринарный инспектор по г. Ялу-
торовску и Ялуторовскому рай-
ону Марина Прокопцова:

- На основании письма област-
ного Управления ветеринарии из 
оборота изымается продукция, 
произведенная на ООО «Ком-
плекс», ЗАО «МПК «Абсолют», 
ОАО «Мясокомбинат «Ялуто-
ровский», и помещается на изо-
лированное хранение. Дальней-
шее использование этих партий 
будет определяться по результа-
там обследования. Такие жест-
кие мероприятия проводятся в 
профилактических целях.

АЧС - это очень заразная ин-
фекционная болезнь домашних 
свиней и диких кабанов.

Источником вируса являются 
больные животные, трупы пав-
ших и туши вынужденно уби-
тых свиней, помещения, пастби-
ща, места забоя животных, пище-
вые и боенские отходы, одежда и 
обувь людей, кровососущие на-
секомые, грызуны и т. д. 

Для человека вирус АЧС опас-
ности не представляет, но хозяй-
ствам наносит огромный эконо-
мический ущерб, летальность 
животных до 100 процентов.  

Вирус устойчив в широком 
диапазоне температур, перено-
сит замораживание, высушива-
ние, гниение; живёт в почве 190 
дней, в мясе - до шести месяцев, 
300 дней - в ветчине и солонине.

Лечения и меры специфиче-
ской профилактики против дан-
ного заболевания не разрабо-
таны.  

При установлении диагноза 
АЧС на неблагополучный пункт 
накладывается карантин. По его 
условиям в очаге инфекции про-
водится уничтожение всех сви-
ней.   

Владельцам личных подсоб-
ных хозяйств необходимо со-

блюдать положенные санитар-
ные требования. Исключить ис-
пользование  кормов животно-
го происхождения без термиче-
ской обработки. Регулярно об-
рабатывать свиней и помеще-
ния для их содержания от кро-
вососущих насекомых (клещей, 
вшей, блох). Не приобретать жи-

Павел БЕЛОГЛАЗОВ

На очередном заседании 
координационного совета по 
развитию туризма под пред-
седательством Вячеслава 
Смелика сначала заслуша-
ли информацию о выполне-
нии предыдущих решений. 

Одно из них касалось уста-
новки памятника крупному 
российскому кооператору, ос-
нователю Союза сибирских 
маслодельных артелей Алек-
сандру Балакшину. Эта идея 
нашла поддержку у большой 
группы депутатов областно-
го парламента во главе с заме-
стителем председателя Вик-
тором Рейном. Но поскольку 
средства из депутатских фон-
дов уже распределены, реа-
лизация проекта отложена на 
2018 год. Вопрос оставлен на 
контроле.

Затем глава Ялуторовска на-
градил победителей и участни-
ков городского конкурса про-
фессионального мастерства в 
сфере туризма. С таким раз-
махом он проводится в нашем 
городе впервые. Итоги подво-
дились сразу в 10 номинаци-
ях и охватывали все направле-
ния развития отрасли: от куль-
турно-познавательного, собы-
тийного - до гастрономическо-
го туризма. В последние годы 
индустрия развивается доста-
точно уверенно, несмотря на 
неблагоприятные экономиче-
ские условия, и гостям города 
уже есть что показать. 

В номинации «Лучший про-
ект года в сфере туризма» весь 
пьедестал почета заняло МАУК 
«Арт-Вояж» - за «Сибирскую 
масленицу», «Красную горку» 
и «Кузнечный посад», уступив 
лишь половину третьей сту-
пеньки музейному комплексу, 
представившему проект «Хо-
зяйкою дом стоит».

Серьезная конкуренция 
сложилась среди предприя-
тий общественного быстрого 
питания. Отдельно отмечены 
агентства и операторы в сфе-
ре въездного туризма.

Лучшими экскурсоводами 
названы Алена Колова и Свет-
лана Булышева, самыми изы-
сканными шеф-поварами - 
Надежда Ульянова, Наталья 
Мельникова и Артак Алек-
санян. 

Не оскудел наш город и ма-
стерами декоративно-приклад-
ного творчества. В этой номи-
нации отмечены Елена Кол-
пащикова, Наталья Менькова, 
Елена Корсун.

Оживленную дискуссию 

вызвала презентация про-
ектов «Архитектурно-ланд-
шафтный парк «Мельницы 
земли тюменской», «Пеше-
ходный маршрут «Линия пу-
тешествий» (TRAVEL LINE) 
и «Гастрономический бренд 
Ялуторовска», которые пред-
ставили руководители комите-
та по культуре и туризму Ири-
на Мелкова и Елена Василье-
ва. О первом проекте мы уже 
наслышаны: в пойме Тобола 
на площади шесть гектаров 
предполагается установить 
20-30 мельниц «всех времён 
и народов» и удивить мир. В 
2018 году планируется разра-
ботать проектно-сметную до-
кументацию. На стадии ре-
ализации к созданию парка 
готовы подключиться пред-
приниматели на условиях го-
сударственно-частного парт-     
нерства.

Пешеходный туризм стано-
вится популярным в России, 
поэтому разработчики про-
екта предлагают включить в 
маршрут протяженностью 6,5 
километра 28 туристических 
объектов города, снабдив их 
табличками с QR-кодами. Ин-
формацию можно будет полу-
чать через систему «Мобиль-
ный гид».

К разработке гастрономиче-
ского бренда «Сделано в Ялу-
торовске» подталкивает специ-
ализация промышленности го-
рода (пищевое направление), 
специфика занятости населе-
ния на протяжении несколь-
ких веков и первый успешный 
опыт проведения крупных со-
бытийных мероприятий вроде 
«Масленицы» и «Гигантома-
нии». Сегодня Ялуторовск из-
вестен всей стране как блинная 
столица России. Но это дела-
ется в основном усилиями уч-
реждений культуры. Было бы 
неплохо, если бы каждый пред-
приниматель занялся бренди-
рованием своей продукции, а 
предприятия общепита пред-
лагали гостям меню, учиты-
вающее традиции нашей мест-
ности.

Вместе с тем, разрабатывая 
новые бренды, нельзя забывать 
о наследии декабристов и С. И. 
Мамонтова, которое тоже нуж-                                                         
дается в поддержке власти и 
предпринимательского сооб-
щества. 

Координационный совет по-
ручил исполнителям продол-
жить работу над проектами, 
популяризирующими тури-
стический потенциал Ялуто-
ровска.

За туризм 
взялись всерьёз

Анатолий МЯСНИКОВ

Более 130 тысяч рублей вы-
делено нынче из бюджета го-
рода на косметический ремонт 
памятников. 

В течение сезона ООО 
«ТСК Регион», а именно эта 
организация выиграла тор-
ги, привело в порядок над-
гробия на могилах польского 
революционера Готарда Со-
баньского, декабристов Алек-

сандра Ентальцева и Вацлава 
Враницкого, а также обелиск 
жертвам крестьянского вос-
стания на Мемориально-ду-
ховном комплексе. Новыми 
красками заиграла скульпту-
ра «Маленький принц» возле 
городского сада.

В настоящее время завер-
шается косметический ремонт 
обелиска на братской могиле 
жертвам Гражданской войны 
на Сретенской площади.

Приводят в порядок памятники

вых свиней в местах несанкци-
онированной торговли без ве-
теринарных документов. Завоз 
хрюшек из других регионов со-
гласовывать с госветслужбой. И, 
конечно, обо всех случаях забо-
левания свиней немедленно ин-
формировать ветслужбу по теле-
фонам: 2-02-30, 3-17-46.

Мясная 
профилактика
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образование новости

Готов  к  труду  и  обороне!

В первой 
школе, 
как и во 
всех 
остальных 
в городе, 
за органи-
зацию 
питания
отвечает 
«Торгово-
сервисный 
центр»,
к тому же 
он обеспе-
чивает 
столовые 
посудой 
и оборудо-
ванием

! - опубликовано на правах рекламы

Павел БЕЛОГЛАЗОВ 

В прошлом было немало               
попыток, достаточно удачных 
и не очень, объединить самоде-
ятельных поэтов и прозаиков 
на ялуторовской земле. 

Заглянув в советское время, 
можно припомнить литератур-
ное объединение, работавшее 
при газете «Ленинский путь», 
где по вечерам регулярно со-
биралась пишущая братия - от 
школьников до пенсионеров. 
В последние годы теплым те-
чением литературного творче-
ства стал «Гольфстрим» при об-
ществе инвалидов, но в его во-
дах грелись в основном люди с 
ограниченными возможностя-
ми. И вот на площадке город-
ской библиотеки предпринята 
попытка построить и спустить 
на воды бригантину под алыми 
парусами. И поплыла она в не-
изведанность, подгоняемая по-
путным ветром энтузиазма «ка-
питана» Натальи Бородкиной, 
её сборной команды.

Участники литобъединения 
«Ялуторовская лира» в обихо-
де называют себя «литовцами» 
и уже отметились заметными 
делами в городе и за его пре-
делами. Побывав на последнем 
заседании, автор этих строк, 
тоже «литовец», наглядно убе-
дился в этом. Самодеятельные 
литераторы не варятся в соб-
ственном соку. Они активно 
выходят в народ. Доморощен-
ные стихи ярко прозвучали во 
Дворце культуры на благотво-
рительном балу, посвященном 
176-й годовщине со дня рожде-
ния С. И. Мамонтова. Наши 
«литовцы» побывали на заседа-
нии Ассоциации поэтов Тюмен-
ской области, заочно участво-
вали в региональном пушкин-
ском празднике в Ульяновской 
области. Сборники стихов На-
тальи Бородкиной и Николая                                                          

Хворостянкина представлены 
на конкурс «Книга года». Кста-
ти, каждый может их поддер-
жать, если примет участие в 
электронном голосовании на 
сайте областной научной би-
блиотеки им. Д. И. Менделе-
ева. 

Стихи и рассказы «литов-
цев» публикуются в «Литера-
турной странице» «Ялуторов-
ской жизни». Средством обще-
ния и профессионального ро-
ста становится интернет. 

Из мероприятий октября с 
участием «литовцев» особен-
но запомнился День памяти 
белых журавлей в агротехно-
логическом колледже. Читая 
стихи и отрывки из произведе-
ний Эдуарда Асадова, Чинги-
за Айтматова и других извест-
ных писателей, студенты про-
демонстрировали искусство 
декламации, почти позабытое 
сегодня. У многих на глазах 
были слезы. А ветеран ялуто-
ровской поэзии Юрий Богда-
нов так растрогался, что экс-
промтом написал стихотворе-
ние «Стихи читает молодёжь».
«Стихи читает молодёжь
О той войне, что грохотала.
И снова донимает дрожь,
Как будто бы войны начало.
А мир висит на волоске.
Все ближе враг   
                  к границам нашим.
И замер шар земной в тоске.
Здесь воздух заревом окрашен.
/…/
Стихи читает молодёжь.
Такая вера в этих строчках!
Нет, нас так просто 
                             не возьмёшь,
В финале 
            мы поставим точку!».

На заседании шел также раз-
говор о выпуске первого кол-
лективного сборника участни-
ков литобъединения. Это начи-
нание решил поддержать Ма-
монтовский фонд.

Закрытие летнего фести-
валя Всероссийского физ-
культурно-спортивного ком-
плекса «Готов к труду и обо-
роне» (ГТО) среди обучаю-
щихся образовательных уч-
реждений состоялось 6 но-
ября в международном дет-
ском центре «Артек». 

Сборная Тюменской обла-
сти заняла девятое место. В 
команде региона Ялуторовск 
представлял Данил Бахтин - 
спортсмен, обладатель золо-
того знака отличия комплек-
са ГТО. Он показал достой-
ный результат в личном зачете. 

Сборная Тюменской об-
ласти заняла первое место в 
эстафете ГТО. За победу сра-

жались 85 команд из разных 
регионов страны, в каждой по 
восемь человек. Дистанция в 
400 м включала восемь эта-
пов: вязка туристического уз-
ла «восьмерка», тоннель, бег с 
препятствиями, бег по кочкам, 
далее два этапа с предметами 
(собрать и разложить), бег че-
рез гимнастические палочки и 
бег на 50 м.

Наш регион также представ-
ляли ребята из Тюмени, Тю-
менского, Викуловского, Со-
рокинского и Вагайского рай-
онов.

Поздравляем спортсменов с 
достойным результатом!

Они называют себя
«литовцами»

Достойный результат

Светлана НЕЧАЕВА

Школьников Ялуторовска 
научили безопасной работе в 
сети интернет.

В рамках Единого урока в 
школе имени Декабристов пе-
дагоги провели классные часы 
и беседы по правильному пове-
дению во Всемирной паутине. 
Они и сами прошли специаль-
ное обучение на конференции 

по формированию цифрового 
детского пространства. 

В рамках международного 
проекта «Сетевичок» более 
250 ребят младших классов 
вместе с родителями поуча-
ствовали в квесте по цифровой 
грамотности. Ученики постар-
ше померялись силами в он-
лайн-чемпионате «Изучи ин-
тернет - управляй им».

Ученикам 
помог «Сетевичок»

В соответствии с Федераль-
ным законом от 29 декабря 2012 г.                   
№ 273-ФЗ «Об образовании в 
Российской Федерации», Феде-
ральным законом от 6 октября 
2003 г. № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации мест-
ного самоуправления в Россий-
ской Федерации», постановле-
нием Правительства Тюменской 
области от 30 сентября 2013 г. 
№ 423-п «Об утверждении по-
ложения об обеспечении пита-
нием обучающихся образова-
тельных организаций в Тюмен-
ской области»:

1. В постановление Админи-
страции города Ялуторовска от 
11 апреля  2014 г. № 283 «Об 
утверждении Порядка распре-
деления средств, предоставля-
емых на полное или частичное 
возмещение расходов на обеспе-
чение питанием обучающихся 
в образовательных организаци-
ях города Ялуторовска» внести 
следующие изменения:

1.1 Пункт 1.3 приложения № 1 
изложить в редакции: 

«1.3. Настоящий Порядок опре-
деляет форму, объем, порядок и 
условия распределения средств, 
предоставляемых на полное или 
частичное возмещение расходов 
на обеспечение питанием обуча-
ющихся в образовательных ор-
ганизациях города Ялуторов-

ска, за исключением дошколь-
ных образовательных органи-
заций (далее - образовательные 
организации)».

1.2. Пункт 4 изложить в ре-
дакции:

«4. Контроль за исполнением 
настоящего постановления воз-
ложить на заместителя Главы го-
рода (курирующего вопросы со-
циальной сферы)».

1.3. Пункт 1.4 приложения № 1 
изложить в редакции:

«1.4. Полное возмещение рас-
ходов на обеспечение питанием 
осуществляется в отношении:

а) детей-сирот, детей, остав-
шихся без попечения родителей, 
лиц из числа детей-сирот и де-
тей, оставшихся без попечения 
родителей, лиц, потерявших в 
период обучения обоих родите-
лей или единственного родите-
ля (на условиях полного государ-
ственного обеспечения);

б) детей, обучающихся с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья, проживающих в соответ-
ствующей организации (на усло-
виях полного государственного 
обеспечения);

в) иных обучающихся с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья (на условиях обеспече-
ния бесплатным двухразовым 
питанием);

г) обучающихся по основным 

общеобразовательным програм-
мам в случае возникновения 
чрезвычайных ситуаций.

Частичное возмещение рас-
ходов на обеспечение питанием 
осуществляется с учетом особен-
ностей реализации образователь-
ных программ в отношении об-
учающихся по основным обще-
образовательным программам».

2. Настоящее постановление 
вступает в силу со дня его офи-
циального опубликования и рас-
пространяется на правоотно-
шения, возникшие с 1 сентября 
2017 г. 

3. Отделу по связям с обще-
ственностью и делопроизвод-
ству Администрации города 
Ялуторовска опубликовать  на-
стоящее постановление в сред-
ствах массовой  информации. 

Отделу информатизации и тех-
нической защиты информации 
Администрации города Ялуто-
ровска разместить настоящее 
постановление на официальном 
сайте города Ялуторовска.

4. Контроль за исполнением 
настоящего постановления воз-
ложить на заместителя главы го-
рода (курирующего вопросы со-
циальной сферы).

Сергей СТрЕЛьНикОВ,
заместитель главы города
(Постановление № 600 
от 25 октября 2017 г.)

О внесении изменений в постановление Администрации города 
Ялуторовска от 11 апреля 2014 г. № 283 «Об утверждении Порядка 
распределения средств, предоставляемых на полное или частичное 
возмещение расходов на обеспечение питанием обучающихся 
в образовательных организациях города Ялуторовска»

Светлана НЕЧАЕВА

Представители Ялуторов-
ска и ишима за круглым сто-
лом обсудили вопросы пита-
ния школьников. Говорили 
о том, как вкусно, полезно и 
недорого можно накормить 
учеников. 

Как отметила заместитель ди-
ректора ишимского департамен-
та образования Светлана Агафо-
нова, недавно в их городе уже 
побывали наши сотрудники об-
щепита и вот теперь – ответный 
визит.

Главный специалист ИМЦ 
Татьяна Пермякова рассказа-
ла коллегам о городской про-
грамме по совершенствованию 
школьного питания, по кото-
рой работают все общеобразо-
вательные учреждения Ялуто-

ровска. Много лет они сотруд-
ничают с муниципальным пред-
приятием «Торгово-сервисный 
центр», который не только глав-
ный поставщик продуктов, от-
вечает за их качество, но и обе-
спечивает столовые посудой, 
моющими средствами и даже 
оборудованием. Такое сотруд-
ничество, по словам председа-
теля городского комитета обра-
зования Евгения Федерягина, 
вполне устраивает обе стороны. 
Ишимцы отметили, что в их го-
роде подобного нет. Они пользу-
ются услугами разных копаний, 
в том числе и частных предпри-
нимателей. 

Практическим опытом подели-
лись директора школ. Так, руко-
водитель «первой»  Виталий Ох-
ременко представил весь про-
цесс от нормативно-правовых 

документов - до работы класс-
ных руководителей с родителя-
ми. За первые два месяца ново-
го учебного года горячие обеды 
здесь получали порядка 90%, и 
это очень высокий показатель. 

Участники круглого стола за-
давали немало вопросов. В част-
ности, гостей интересовало: ку-
да уходит экономия дотаций, 
как утилизируются пищевые от-
ходы, кто и как разрабатывает 
меню. 

В заключение ишимцы посмот-                                                                        
рели презентацию удалённого 
читального зала Президентской 
библиотеки школы № 4, где и со-
стоялась встреча. 

Решено, что подобные выезд-
ные совещания по обмену опы-
том, но уже по другим вопросам, 
будут продолжены.

Питание школьников: 
Ялуторовск делится опытом
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